

No. 673

REGLEMENT AMENDANT LE REGLEMENT NO. 649, INTITULE: "REGLEMENT ACCORDANT CERTAINES INDEMNITES A LA FAMILLE DE PEU ALBERT GAUTHIER".

(Adopté par la Commission Administrative le 9 août 1918 et par le Conseil de Ville le 8 octobre 1918).

Considérant que, le 10 mai 1918, Madame Alice Decelles, veuve de Albert Gauthier, a donné le jour à une enfant posthume du sexe féminin, Marie-Joséphine-Jacqueline;

Considérant qu'il est opportun de payer une indemnité additionnelle à Madame Gauthier pour l'entretien de cette enfant posthume;

A une assemblée de la Commission administrative de la Cité de Montréal, tenue à l'Hôtel de Ville, le neuvième jour d'août 1918, en la manière et suivant les formalités prescrites dans et par l'acte d'incorporation de ladite Cité, à laquelle assemblée sont présents: MM. E.-R. Décary, président, Hon. Chs. Marcil, R.-A. Ross, Alphonse Verville et Gaspard DeSerres.

Il est statué et décrété par ladite Commission comme suit:

Article 1.- L'édit règlement No. 649 est amendé en ajoutant, après l'avant-dernier paragraphe de l'article 1, le paragraphe suivant:

"Une somme de \$6.00 par mois, à compter du 10 mai 1918, "pour l'entretien de sa fille, Marie-Joséphine-Jacqueline, "jusqu'à ce qu'elle ait atteint l'âge de 16 ans ou jusqu'à son "décès si elle meurt avant d'avoir atteint cet âge, et, durant "le temps qu'elle ira à l'école, une somme additionnelle de " \$2.00 par mois pour son école comme externe ou de \$5.00 par "mois au lieu de \$2.00 si elle va à l'école comme pensionnaire."

Article 2.- Le présent règlement fait partie dudit règlement No. 649 à toute fin que de droit.

Article 3.- Le présent règlement n'aura d'effet que lorsqu'il aura été adopté par le Conseil de Ville.

A une assemblée spéciale du conseil de la cité de Montréal tenue à l'hôtel de ville, le 8me jour d'octobre 1918, en la manière et suivant les formalités prescrites dans et par l'acte d'incorporation de ladite Cité, à laquelle assemblée sont présents: Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, au fauteuil, les échevins O'Connell, Turcot, Dubeau, Rubenstein, Elie, Denis, Lamarre, Bédard, Creelman, Jacobs, Desroches, Carmel, Sansregret, Filion, Shaw, Dixon,

Le présent règlement a été approuvé sans amendement.

Médéric Martin

MAIRE.

Rene Kirsch

G R E F F I E R .

gné le 25 octobre 1918-

## No 673

**By-Law to amend By-Law No. 649, entitled: "By-Law granting certain indemnities to the family of the late Albert Gauthier."**

Adopted by the Administrative Commission on the 9th August 1918, and by the City Council on the 8th October 1918).

Whereas, on the 10th of May, 1918, Mrs. Alice Decelles, widow of Albert Gauthier, gave birth to a posthumous child of the female sex, Marie-Josephine-Jacqueline;

Whereas it is advisable that an additional indemnity be paid to Mrs. Gauthier, for the maintenance of this posthumous child;

At a meeting of the Administrative Commission of the City of Montreal, held in the City Hall, on the 9th day of August 1918, in the manner and in accordance with the formalities prescribed in and by the Act of incorporation of the said City, at which meeting were present: Messrs E. R. Decary, President, Hon. Charles Marcil, R. A. Ross, Alphonse Verville and Gaspard De Serres.

It was ordained and enacted by the said Commission as follows:

Article 1.—Said By-Law No 649 is amended by adding, after the last paragraph but one of Article 1, the following paragraph:

"A sum of \$6.00 per month, from the 10th May, 1918, for the maintenance of her daughter, Marie-Josephine-Jacqueline, until the latter has reached the age of 16 years, or until her death if she dies before reaching such age, and an additional sum of \$2.00 per month during the time she

"will be going to school as extern or \$5.00 per month  
"instead of \$2.00 if she boards at school."

Article 2.—This By-Law shall form part of said  
By-Law No. 649 to all intents and purposes.

Article 3.—This By-Law shall not have any  
effect until it has been adopted by the City Council.

At a special meeting of the Council of the City  
of Montreal held in the City Hall on the 8th day of  
October 1918, after the observance of the formalities  
prescribed in and by the Act of incorporation  
of the said City, at which meeting were present: His  
Worship the Mayor, Mederic Martin, Esq., in the  
chair, Aldermen O'Connell, Turcot, Rubenstein, Du-  
beau, Elie, Denis, Lamarre, Bédard, Creelman, Ja-  
cobs, Shaw, Desroches, Carmel, Sansregret, Filion,  
Dixon.

The present By-Law was approved without any  
amendment.